

Sport

Un séjour au ski

Le dimanche 20 mars, des élèves du collège Louis Guilloux sont partis au ski dans les Pyrénées.

Voilà ce que les élèves ont raconté :

Le trajet en car a duré 12 heures. Directement arrivés au chalet, nous sommes partis faire du ski. Nous ne savions pas que le ski était aussi épuisant mais nous nous sommes bien amusés avec nos animateurs. Une fois la nuit tombée, nous avons dîné. Les soirées suivantes, il y avait des activités comme un blind-test.

Nous avons skié tous les jours. A partir du mercredi matin, nous avons fait de la randonnée raquette dans les montagnes ; cette activité est très sportive. Une fois arrivés tout en haut, le paysage à admirer était magnifique. Que souvenirs inoubliables !

Le dernier jour

Nous avons pu faire tout ce que nous voulions au ski dans le respect des règles. Néanmoins, comme beaucoup de personnes durant ce séjour, nous sommes souvent tombés ; Il y en a même qui se sont cassés la jambe ! Malgré tout, nous avons continué à jouer dans la joie et la bonne humeur. Vers 18h, nous avons pris le chemin du retour vers la Bretagne.

Iliam RUDASSO

